

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Pada bab ini akan dibahas kesimpulan dan saran yang berkaitan dengan, batasan masalah dan peningkatan kemampuan menulis karangan deskripsi dengan menggunakan metode pembelajaran luar kelas pada peserta didik kelas IV MIN 2 Padang Pariaman Kecamatan Ulakan Tapakis.

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan, terhadap proses dan hasil belajar menulis karangan deskripsi pada peserta didik kelas IV MIN 2 Padang Pariaman Kecamatan Ulakan Tapakis diperoleh kesimpulan bahwa;

Penggunaan metode pembelajaran luar kelas dapat membuat peserta didik lebih paham dalam membuat kerangka karangan di MIN 2 Padang Pariaman Kecamatan Ulakan Tapakis. Hal ini dikarenakan, pada Siklus I penggunaan metode pembelajaran luar kelas tersebut dapat memacu keaktifan peserta didik dalam membuat kerangka karangan hal itu terbukti dengan mengunjungi Pantai sebesar 72,85%. Pada siklus II mengalami perubahan menjadi 79,39%, karena objek yang diamati lebih dekat dan tidak sukar untuk diamati. Faktor-faktor yang mempengaruhi perubahan adalah guru sudah menggunakan metode pembelajaran luar kelas sesuai dengan langkah-langkahnya.

Penggunaan metode pembelajaran luar kelas dalam pembelajaran menulis karangan deskripsi, dapat meningkatkan kemampuan peserta didik

dalam menyusun kalimat sehingga menjadi karangan yang utuh di MIN 2 Padang Pariaman Kecamatan Ulakan Tapakis. Hal itu dapat dilihat dari hasil kemampuan menulis karangan peserta didik pada siklus I hasil menulis karangan peserta didik 72,85% mengalami perubahan pada siklus II menjadi 79,39%. Ada beberapa faktor yang mempengaruhi hasil belajar peserta didik yaitu pertama, faktor pendukung meliputi: pendidik sudah menggunakan metode pembelajaran luar kelas, serta sudah memberikan contoh dalam menyusun kalimat sehingga menjadi karangan yang utuh. Kedua, faktor penghalang dan penghambat meliputi: dalam hal alokasi waktu, karena dalam metode pembelajaran luar kelas memakan waktu yang banyak.

Penggunaan metode pembelajaran luar kelas dapat meningkatkan kemampuan peserta didik dalam memperhatikan Ejaan Bahasa Indonesia (EBI) di MIN 2 Padang Pariaman Kecamatan Ulakan Tapakis. Hal itu dapat dilihat dari hasil menulis karangan deskripsi peserta didik. Pada siklus I hasil menulis karangan deskripsi peserta didik dengan memperhatikan tanda baca 72,85%, sedangkan pada siklus II menjadi 79,39%. Peningkatan dari siklus I ke siklus II mengalami Perubahan 6,54%. Factor yang mempengaruhi peningkatan adalah adanya keseriusan peserta didik dalam memperhatikan tanda baca, serta motivasi yang diberikan oleh guru.

Berdasarkan hasil siklus I dari 28 orang peserta didik, 16 orang atau (57,14%) yang dinyatakan tuntas, 12 orang peserta didik atau (42,86%) yang dinyatakan tidak tuntas dengan nilai rata-rata 72,85%. Pada siklus II proses pembelajaran berjalan lancar, karena guru melakukan langkah-langkah

metode pembelajaran luar kelas dengan maksimal serta terjadinya peningkatan dari siklus I ke siklus II. Hal ini juga dapat dilihat pada siklus II dari 28 peserta didik, 23 peserta didik atau (82,14%) dinyatakan tuntas, dan 5 peserta didik atau (17,85%) dinyatakan tidak tuntas dengan nilai rata-rata 79,39.

## **B. Saran**

Beberapa saran yang dapat dikemukakan berkaitan dengan hasil penelitian pembelajaran menulis karangan deskripsi dengan menggunakan metode pembelajaran luar kelas adalah.

1. Pembelajaran menulis karangan deskripsi, perlu diciptakan suasana belajar yang menyenangkan, agar peserta didik tidak bosan dalam melaksanakan pembelajaran.
2. Penggunaan metode pembelajaran luar kelas guna meningkatkan kemampuan menulis karangan deksripsi, diperlukan bimbingan yang banyak dari pendidik. Terutama pada tahap perbaikan dan pengeditan.
3. Pendidik di MIN diharapkan dapat menggunakan metode pembelajaran luar kelas, sebagai salah satu alternatif untuk meningkatkan kemampuan peserta didik dalam menulis karangan deskripsi.
4. Diharapkan ada penelitian lebih lanjut dengan menggunakan metode yang lain untuk meningkatkan proses dan kemampuan peserta didik dalam menulis karangan deskripsi.